
TURISMO  
DETALAVERA, NO  
PASES ¡QUÉDATE!, 
NUEVA CAMPAÑA

La delegación m unicipal de 
Turism o -que d irige María Jesús 
Pérez Lozano, en la fo to - ha 
estado presente  en la Feria 
In te rnaciona l de l Turismo del 
In te rio r  (INTUR) con una campaña 
con el lema De Talavera, no 
pases, jQ uéda te I, en la figuran no 
sólo es tab lec im ien tos de la ciudad 
sino de toda la comarca. "Una 
in ic iativa que está m u y  viva y que 
no se quedará sólo en esta feria  
de Valladolid", según sostiene  la 
edil socia lista. Pérez Lozano 
apunta que hasta ahora están los 
es tab lec im ien tos y firm as que han 
querido estar, pero sentencia  que 
"se  p re tende  engordar en el 
fu tu ro  e l lis tado de negocios y de 
los p ro ye c to s ". "N uestro  ob je tivo  
-sentencia la delegada m unicipal 
de Turism o- es tene r una o fe rta  de 
calidad in teresante, que 
presen ta rem os en la cap ita l de 
España, durante Fitur, donde se 
invitará a los p ro fes iona les". El 
fo lle to  que se presentó  en INTUR 
incluye a seis restaurantes 
ta laveranos, una pastelería, ocho 
a lo jam ientos de Talavera y la 
comarca y cinco lugares de ocio, 
que captó la atención de un buen 
núm ero de v is itan tes.
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TRAS LA LICITACIÓN DE LOS PROYECTOS

Rivas:“ EI AVE es ya una realidad 
que no se puede cuestionar”

El alcalde José 
Francisco 
Rivas y José 

Miguel Camacho,
senador socialista - 
ambos en la foto 
con Emiliano 
García-Page- han
asegurado que el 
"AVE es una 
realidad
incuestionable, no 
pongamos más 
dudas". Estas 
palabras las 
pronunciaron tras 
comprobar como 
desde el M inisterio 
de Fomento han
anunciado la licitación de los proyectos previos a las obras en el tramo del Tren 
de Alta Velocidad Madrid-Oropesa y desde Oropesa hasta Talayuela, en suelo 
extremeño. El alcalde apunta que "e l comprom iso adquirido por José B lanco  
desde que accedió al m inisterio se ha cumplido y deseo que este nuevo 
corredor internacional, con paso y parada en Talavera, se aprecie ya con 
confianza y expectativa". Camacho, por su parte, sostiene que "quedan así 
despejadas todas las dudas que ha venido planteando el PP".

DISPONE DE UNA IMPORTANTE CANTERA

La Banda Municipal de Música 
cumple cien años de vida

La Banda municipal de Música cumple este mismo año un siglo de vida y, 
además, con un futuro muy esperanzados pues dispone de unos sesenta 

músicos más en el Taller de Educandos, que se puso en funcionamiento en 2004 
y cuenta con lista de espera. La banda se creó en 1909 tras las protestas de los 
ciudadanos porque, un año antes, los músicos que amenizaron la inauguración del

puente de hierro tuvieron que venir 
de Torrijos al no contar con una 
organización en Talavera. 
Inicialmente estuvo formada por 35 
personas, dirigidas por Eduardo 
López Chapí a quien luego 
sustituiría Eusebio Rubalcaba. El 
actual director es Valentín Esteban 
Reollo, que lleva diez años en la 
banda. En la foto, el presidente 
José María Barreda observa un 
ensayo de la centenaria banda.
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